
Não precisa ser Barbie para
usar Pink
Vocês  acharam  que  eu  não  ia  falar  nada  sobre  Barbie,  o
filme/fenômeno? E não vou mesmo, pois ainda não vi. Sequer
farei a defesa ou cancelamento do mesmo, como qualquer pessoa
razoável – acho que gosto não se discute e é uma dos poucos
prazeres que nos restaram: curtir nossas paixões, nos jogarmos
na obsessão se preciso for – ser feliz com tão pouco – e por
que não?
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